

La alianza “Va por México” rumbo al 2023 sigue suspendida: Anuar Azar

Hay avances. Aprobaron la ley de gobiernos de coalición que permite que los partidos integrantes de este acuerdo puedan distribuirse las funciones de un gobierno en caso de resultar ganadores

MARIO C. RODRIGUEZ
TOLUCA

A pesar de que fue aprobada en el Congreso del Estado de México la Ley de Gobiernos de Coalición, el dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) en la entidad, Anuar Azar Figueroa, informó que la alianza “Va por México” rumbo a la elección de 2023 por la gubernatura continuará suspendida.

La unión contempla al PAN, al de la Revolución Democrática (PRD) y al Revolucionario Institucional (PRI), sin embargo, los diputados federales priistas han acompañado las propuestas del presidente en torno a una ampliación de funciones de la Guardia Nacional.

En tanto, el plano de lo local, aprobaron la ley de gobiernos de coalición que permite que los partidos integrantes de una alianza puedan distribuirse las funciones de un gobierno en caso de resultar ganadores, hecho que vio con buenos ojos.

“Estamos muy contentos por lo que se pudo lograr, lo que se pudo construir gracias a las diputadas y diputados locales, el producto legislativo que se pudo lograr respecto a los gobiernos de coalición, eso nos permite tener una forma diferente de gobierno de pesos contrapesos en los que podamos pensar mostrarle a los mexiquenses una nueva forma de hacer gobierno”, aseguró.



Hay diferencias de los dirigentes del PAN y el PRD con el líder tricolor nacional. ARCHIVO

Y ADEMÁS

Representación mayoritaria

En la Ley de Gobiernos de Coalición se deja claro que este tipo de gobiernos lo integrará el partido que ganó la elección con uno o varios partidos políticos cuya suma alcance una representación parlamentaria mayoritaria en la Legislatura del Estado de México.

“Evidentemente -dijo-, estamos en una situación complicada por las decisiones que lamentablemente el PRI tomó de acompañar la militarización del país, lo cual Acción Nacional ha estado en contra y hemos dado nuestros argumentos”, señaló.

En este contexto, explicó: “No es que no queramos que los militares ayuden, pero nosotros pensamos que la seguridad pública debe de estar bajo mando civil tal y como dice nuestra constitución”.

En veremos, el acuerdo

Las dirigencias nacionales del PAN y el PRD suspendieron de manera temporal los acuerdos a los que pudieran llegar con el PRI hasta en tanto retiren el apoyo de modificar las atribuciones de la Guardia Nacional y otras iniciativas. Este acto impacta directamente a la alianza “Va por el Estado de México”, rumbo a la elección por la gubernatura en 2023.

“Aquí en el Estado de México hay una relación de respeto y de

cordialidad con mis pares del PRI y del PRD, no hemos dejado de dialogar, sin embargo, acatamos lo de nuestra dirigencia nacional y el tema de la coalición en el Estado de México está en una etapa de suspensión”.

El líder panista sostuvo que habrá todavía una serie de reformas importantes a discutir, lo que señaló es una oportunidad para que los diputados del PRI reivindicquen las condiciones de la coalición “Va por México”. —